

建設水道所管

〔質疑〕ソフトボール場の改良工事内容について伺いたい。

〔答弁〕ソフトボール場改修工事に3百27万6千円を計上している。

工事内容については、現在、

ソフトボール場が対面式になつていて、その中で課題としてデッドライン(ファウルボールのライン)が一部2メートルほど短い状況である。

協会の方々といろいろと知恵を出して、今回そのラインを少し平行移動することによつて1面は解消できる見通しがついた。

また、ファウルボールラインと、公園の通路との間の幅が狭く、プレー上、余裕があつた方がいいという要請も受け改修しようとするものである。

る。

具体的には、堤防側の内野

1面の土の入れかえを2センチの厚さで、約1千平方メートルほど行う。

それから1面のベースの取りかえ、そして、バッケンツ



特別会計

〔質疑〕下水道事業で、工事設計委託料1千万円を減額正して、工事請負費を1千万円増額する理由について伺いたい。

〔答弁〕公共下水道事業の委託料については、入札執行し

〔質疑〕10億の水道事業の予算規模にあって、平成18年度8億8千万円の繰り越し金が、1億円ぐらい減少すると予測されるが、繰り越しが激減する理由を伺いたい。

また、これは一時的な減少

ながら、今後とも減少を続け

るのか、どのような見通しを持つて水道事業にあたつているか伺いたい。

〔答弁〕繰越金が毎年激減しているのではないかということについて、平成15年から17

年度の決算で比較すると、2千8百万円ほど減少している。



工事の進む越河地区農業集落排水事業（排水処理場）

この一番の大きな要因は、水道料金については、平成7年に値上げをして以来、一度も料金を上げていらないが、一方、その間に、平成12年・18年の2回にわたつて仙南・仙塩広域水道の料金が改定され、今は5.7%ほど上がつたが、当市の水道料金にはこれを転嫁しなかつたことにあると見ている。

来年になつて決算の段階になれば、繰越金が8億8千5百万円から、もう少し残る形になる。これについては企業努力をした成果である。

これは、すべての予算を網羅して計上しているためで、その中で不用額が出る場合などもあるから、当年度予算額が、来年の決算見込みでプラスになると見込んでいる。

さらに、収益的事業でも、さらには、収益的事業でも、平成15年には損失が出たが、あとはほとんど利益が出ているので、これらを見ると、減額幅はそう大きくはなつてないと考えているが、今後とも経費の削減に努めなければならぬと考へてゐる。